

## AVISO ESPECÍFICO DE COMPARACIÓN DE PRECIOS

El **Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG)** a través de la Dirección de Compras Públicas (DCP), con base en el artículo o con base en los artículos 40 y 87 de la Ley de Compras Públicas (LCP) invita a Personas Naturales y Jurídicas interesadas en presentar propuesta sellada para el siguiente proceso:

<b>No. de proceso</b>	CP-002/2025-MAG
<b>Denominación</b>	SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE CISTERNAS
<b>Fechas y horas de descarga del Documento de Solicitud de Propuestas</b>	Desde el 09 de octubre de 2025 a las 1:30 pm. hasta el 14 de octubre de 2025 a las 3:30 pm., hora local de la República de El Salvador (UTC-6:00).
<b>Fecha y hora de presentación de Propuestas</b>	Las ofertas serán recibidas hasta el <b>16 de octubre de 2025</b> a más tardar a las 01:00 pm., hora oficial de la República de El Salvador (UTC-6:00), mediante el sistema COMPRASAL y <b>es de carácter obligatorio presentar</b> las propuestas impresas en las oficinas de la Dirección de Compras Públicas del MAG, ubicadas en el tercer nivel, edificio "C", sede MAG, en final 1ª avenida norte, 13 calle oriente y avenida Manuel Gallardo, distrito de Santa Tecla, municipio de La Libertad Sur, departamento de La Libertad.
<b>Fecha y hora de apertura de Propuestas</b>	El 16 de octubre de 2025 desde las 1:15 pm. hasta las 2:00 pm..

Es obligatorio para participar en el proceso inscribirse en el Registro Único de Proveedores del Estado (RUPES).

El MAG pone a disposición de los interesados toda la documentación relacionada con esta subasta, necesaria para la preparación de las propuestas. Descargándolas gratuitamente en el enlace siguiente <https://www.comprasal.gob.sv/login>; desde las 1:30 pm. del día 9 de octubre de 2025 hasta las 3:30 pm. del día 14 de octubre de 2025, si al hacer click en el enlace no abre el navegador con la dirección web indicada o se produce algún error, intentar escribir o copiar el texto del enlace sin añadir espacios, caracteres o signos, y pegarlo directamente en la barra de direcciones del navegador y pulsar la tecla "intro" o hacer clic en el botón "ir a".

Es de obligatoriedad que revisen periódicamente el sitio COMPRASAL, a efecto de enterarse oportunamente de las aclaraciones, adendas y/o enmiendas. El proceso de remisión debe finalizar con el envío completo de todos los documentos de solicitud de ofertas.

Las propuestas en físico deberán presentarse en la fecha y hora indicada en la DCP, ubicada en final 1ª avenida norte, 13 calle oriente y avenida Manuel Gallardo, edificio "C" tercer nivel, distrito Santa Tecla, municipio de La Libertad Sur, departamento de La Libertad.

No se podrán descargar documentos base de licitación fuera del horario y fechas establecidas.

La recepción y apertura de las propuestas se efectuará en la Dirección de Compras Públicas del MAG.

La apertura de ofertas se efectuará en presencia de los representantes de los ofertantes que deseen asistir.

Distrito de Santa Tecla, 09 de octubre de 2025